



Stadtradel-Sieger werden beim Herbsttreff geehrt

MENGEN (sz) - Bereits zum fünften Mal hat vom 22. Juni bis 10. Juli in der Stadt Mengen das Stadtradeln stattgefunden. Die von der Initiative Klimabündnis initiierte und von der Landesinitiative Radkultur Baden-Württemberg geförderte Aktion hat dieses Jahr wieder viele Menschen in Mengen zum Mitmachen animiert. Insgesamt haben 570 aktive Radlerinnen und Radler in 28 Teams im dreiwöchigen Aktionszeitraum 111.796 Kilometer zurückgelegt und damit ein Zeichen für die Radförderung

und den Klimaschutz gesetzt – es wurden mehr als 17 Tonnen CO2 eingespart. Die Preisverleihung hat nun beim Radkultur-Tag am Mengener Herbsttreff im Sitzungsaal des Rathauses stattgefunden. Das berichtet die Stadt. Die Gewinner erhielten Gutscheine des Gewerbevereins Mengen oder von einzelnen Geschäften in der Innenstadt. **Besonders erfolgreich waren das Gymnasium Mengen**, die Firma Schunk, die Stadtverwaltung sowie die Kooperation aus Sonnenlugschule und Schützengilde En-

netach. Die Siegerliste kann unter www.schwaebische.de eingesehen werden. Auf dem Gruppenbild bei der großen Siegerehrung sind von links): Bürgermeister Stefan Bubeck, Mariesa Pfliederer (Radkultur BW), Julia Seeger (Gymnasium Mengen), Helmut und Kornelia Fischer (Schützengilde Ennetach), Laura Stöckler und Mutter, Winfried Mayer (Fa. H.-D. Schunk GmbH & KG), Petra Geschwender und Michael Reiser (Stadt Mengen).
Foto: Stadt Mengen